

Übrigens ...

Karnevalswochenende ...

Was liegt da näher, als Ihnen meine derzeitigen zwei Lieblingsswitz zu erzählen ...
vielleicht gerade jetzt in der traurige Corona-Zeit, wo vielen selten nach Lachen zumute ist...
dann zumindest ein wenig schmunzeln...?!

*Der Pfarrer verließ seine Gemeinde und verabschiedete sich zum letzten Mal von allen an der Kirchentür.
Er gab einer alten Dame, die herauskam, die Hand. Sie sagte: „Ihr Nachfolger ist sicher nicht so gut wie
Sie!“*

„Unsinn“, meinte der Pfarrer geschmeichelt.

*„Im Ernst“, sagte die alte Dame, ich habe hier schon fünf verschiedene Pfarrer erlebt,
und jeder war noch schlechter als sein Vorgänger!!“*

Oder kennen Sie den:

*Ein Mann ging in einem großen Supermarkt auf eine wunderschöne junge Frau zu und sagte:
„Wissen Sie, ich habe meine Frau verloren. Können Sie ein paar Minuten mit mir sprechen?“
„Warum?“, fragte die Frau.*

„Weil jedes Mal, wenn ich mit einer schönen Frau spreche, meine Frau wie aus dem Nichts auftaucht!“

In diesem Sinne: Immer schön lustig bleiben!! Denn:
Ein Tag, an dem man nicht gelacht hat, ist ein verlorener Tag!!

Herzliche Grüße,

Christoph Müller